

66/176. Die Menschenrechtssituation in der Arabischen Republik Syrien

Die Generalversammlung,

geleitet von der Charta der Vereinten Nationen,

in Bekräftigung der Ziele und Grundsätze der Charta, der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte⁵²⁵ und der einschlägigen internationalen Menschenrechtsverträge, namentlich der internationalen Menschenrechtspakte⁵²⁶,

unter Hinweis auf die Resolution S-16/1 des Menschenrechtsrats vom 29. April 2011⁵²⁷ sowie die Resolution S-17/1 des Menschenrechtsrats vom 23. August 2011⁵²⁷, mit der eine
